
Frau Dr. Kuchta: Lüftelberger Anwohner beklagen, dass seit 2 Monaten eine 
Geruchsbelästigung durch kräftigen Essensgeruch aus dem Industriepark vermehrt 
wahrgenommen wird. Ist dies der Verwaltung bekannt und kann diese dem Problem 
nachgehen?  
 
Antwort der Verwaltung: Das Problem ist bisher nicht an die Verwaltung heran 
getragen worden. Dies wird entsprechend aufgenommen. 
 
 


